

埼玉県議会議員 高木功介県政報告

北浦和駅東口(中山道・元町通り) 交差点の歩車分離信号化を実現!



針ヶ谷自治会のご要望にお応えして、北浦和駅東口の中山道・元町通り交差点を3月2日より大規模な歩車分離信号化を実現しました。変則十字路のため、信号機が離れて2つあるなど分かりにくい交差点でした。これら2つの信号を連動させて歩車分離化をしています。これほどの大規模な歩車分離信号化は大変珍しいとのことでした。

これにより、歩行者が多い同信号での車の右左折がスムーズになり、北浦和駅周辺はもとより、中山道の渋滞が解消されることと期待しています。そして、何よりも歩行者の交通安全をはかる事が出来ました。引き続き、中山道・北浦和駅周辺の渋滞解消と交通安全のため尽力してまいります。

引き続き感染防止にご協力お願いいたします

1都3県の緊急事態宣言が2週間延長された3月8日に大野埼玉県知事、清水さいたま市長と共に浦和駅にて「おうちに帰ろうキャンペーン」を開催しました。医療従事者の負担を軽減しワクチン接種を円滑に進めるためにも、皆さんの感染防止のご協力が必要です。緊急事態宣言解除後も引き続き、「3密回避・手指消毒・マスク着用・大勢の会食回避」のご協力お願い致します。

マスコミが取材に殺到し全国放送されました→



ご要望はお気軽に

高木功介県政調査事務所

victory@takagikosuke.jp 討議資料
https://takagikosuke.jp

仲町小学校・埼玉大附属小付近の交通安全対策

① スクールゾーン化を実現しました



常盤六丁目自治会・仲町小PTAのご要望にお応えし、さいたま市立仲町小学校と埼玉大学附属小学校の児童の登下校で非常に混雑する通学路(仲町小前歩道橋から市役所通りまでの約350m)のスクールゾーン化を実現しました(11月12日より運用しています)。スクールゾーン運営には、地域のみなさんのご尽力が不可欠です。関係者のみなさん、ありがとうございます。

② スクランブル交差点化を実現しました



さいたま市PRキャラクターつなが電ヌウ



埼玉大学附属小学校に隣接し、埼玉大学附属小学校とさいたま市立仲町小学校の児童の登下校で大変混み合う交差点のスクランブル交差点化を実現しました。スクランブル交差点化は難易度が高く、常盤六丁目自治会等からの要望から実現まで1年半かかりました。まず、令和2年4月に歩車分離信号化を実現し、2月12日にスクランブル交差点化を実現しました。これからも、安心安全の街づくりに力を尽くしてまいります。

埼玉県議会議員 高木功介 Profile



本会議登壇の様子
(12月8日)
コロナ対策のため
アクリル板で演題が
仕切られています。

昭和51年2月、埼玉県出身、45歳。私立本郷高校、筑波大学国際総合学類卒業。筑波大学大学院人文社会科学部研究科修了。博士(国際政治経済学)取得。現在、慶應義塾大学大学院経営管理研究科修士課程 ExecutiveMBAプログラム在籍。筑波大学研究員を経て外務省入省。国際法局、総合外交政策局に勤務。自民党埼玉県連の一般公募に合格。19670票を戴きトップ当選(埼玉県議1期目)。所属委員会 文教委員会、危機管理・大規模災害対策特別委員会
編著書 『日本外交の150年-幕末・維新から平成まで』(出版 日本外交協会)
趣味 テニス、サッカー(浦和レッズ)観戦、クラシック音楽鑑賞
座右の銘 「君子行くに徑に由らず」(論語「雍也」 拠り)
家族 妻(医師、都内の病院でコロナ医療に従事)、母
身長 175センチ 体重 68キロ

Facebook Twitterで県政報告中